



Tourismus und Sport

Als Aufgabengebiet hat sich der Tourismus in der Verbandsgemeinde Alzey-Land früh etabliert. Mit dem Engagement im Zweckverband Erholungsgebiet Rhein Hessische Schweiz begann es. Eine Kooperation mit der Stadt Alzey zum Aufbau einer Tourist-Information schloss sich an. Radwege wurden gebaut, die IG Petersberg initiiert und eine Hiwweltour Aulheimer Tal als Premiumwanderweg etabliert, um nur einige Projekte zu nennen. Die gelungene Zusammenarbeit mit den 24 Ortsgemeinden und innerhalb unserer Tourismus-Kooperation, welcher mittlerweile auch neben der Stadt Alzey die VG Wöllstein angehört, sowie die gute Zusammenarbeit mit der Rhein Hessen-Touristik und dem Land Rheinland-Pfalz lässt die VG hier gut vorankommen. Dies stärkt die Wirtschaftskraft und hilft, durch die zusätzlichen Gästezahlen, die gastronomische Infrastruktur zu erhalten.

Sowie beim Tourismus engagiert sich die Verbandsgemeinde Alzey-Land auch beim Sport freiwillig und mit großem Einsatz. Zahlreiche zentrale Sportstätten werden unterhalten und das umfangreiche Sanierungsprogramm aller VG-Sporthallen steht gerade mit der Erweiterung und Generalsanierung der Petersberghalle vor dem Abschluss. Außerdem schüttet die Verbandsgemeinde in jedem Jahr 40.000 Euro an die Sportvereine in der VG aus, damit diese ihre eigenen Sportstätten unterhalten können. Zusätzlich richtet die VG jährlich ein Hallenfußballturnier für Kinder und Jugendliche und ein Fußballturnier für Aktive aus, welche großen Anklang in der Region finden.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.